

Pour arriver à leur but, elles se sont adressées au R. P. Picard, directeur de l'Association de Notre-Dame du Salut, le priant de vouloir bien prendre l'initiative de cette pacifique croisade.

Ce zèle religieux crut devoir seconder leur piété et leur fit la réponse suivante : « nous désirons comme vous que tous nos associés sanctifient le jour des prières par une communion générale, et s'y préparent, par une neuvaine et un jeûne..... »

« Unissons-nous tous dans un même sentiment de réparation et d'amour. Prions Jésus, Notre Sauveur, de donner à nos représentants l'intelligence des châtiments qui accablent notre patrie, et le courage de fonder, par leur énergie, des institutions dignes d'un pays chrétien. Prions notre Mère, la Vierge Immaculée, la Reine de la France, de récompenser la bonne volonté de ses enfants fidèles et d'accorder à leurs instances, la conversion et le salut de leur pays. »

Espérons que de semblables prières porteront leurs fruits, et que la France aura encore droit au titre glorieux de fille aînée de l'Eglise.

Pourquoi les assemblées délibérantes du Canada ne feraient-elles pas précéder leurs réunions de semblables prières ?

---

### Nouveau pèlerinage en France.

---

La France, qui vient de donner au monde l'étonnant spectacle de sa résurrection à la vie de la grâce, dans le pèlerinage national qu'elle vient de faire à Lourdes, a voulu donner un nouveau témoignage de sa foi, en se dirigeant en masse vers le tombeau de St. Martin, qui a été le grand conquérant religieux des Gaules.

Un Philosophe chrétien parlant, par avance, de cette grande démonstration, en attend des prodiges qui renouvelleront la face de la France.